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Frau Münter kritisiert ein im „Sonntags-Blitz“ abgedrucktes Interview mit Herrn 
Venzmer. Herr Erdmann erklärt, dass der Inhalt wohl eher auf den Redakteur 
zurückzuführen sei, statt auf die tatsächlichen Worte von Herrn Venzmer.

Herr Baetke lobt das Verkehrskonzept, da mehr Touristen in der Innenstand zu se-
hen sind.

Auf die Frage von Herrn Krohn, wie der Stand bei der Brück DB sei, antwortet Herr 
Prahler, dass das Planaufstellungsverfahren eingeleitet sei. 2011 sei evt. Baube-
ginn.


